



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

26 de octubre de 2009

## **La CHS cede el Soto de la Machacanta para la creación de un humedal para anfibios**

*El Comisario de Aguas visita el hábitat creado por la Federación de Asociaciones de Vecinos de la Región de Murcia en este espacio*

El Comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Manuel Aldeguer, ha visitado hoy el Soto de la Machacanta, cuyo uso el organismo de cuenca ha cedido a la Federación de Asociaciones de Vecinos, Consumidores y Usuarios de la Región de Murcia, para la creación de un pequeño humedal que sirva de hábitat a los anfibios.

En este soto, ubicado en la desembocadura del Reguerón con el río Segura, la Federación de AA.VV. había desarrollado previamente labores de limpieza, conservación y puesta en valor. El Soto de Ribera de La Machacanta se formó a partir del antiguo meandro que ya no transporta agua tras las obras de encauzamiento del río Segura ejecutadas a su paso por Murcia, justo en la desembocadura del Canal del Reguerón.

Esta zona constituye un área de paso y refugio de un buen número de aves (ánade real, abejaruco y garza real), así como algunos ejemplares de anfibios (sapo común) y reptiles (culebra bastarda). Además, los ejemplares de olmos constituyen la vegetación típica de las zonas ribereñas, donde también se distingue especies arbustivas como el taray y el atriplex.

Además de esta iniciativa, la CHS está desarrollando un programa de voluntariado ambiental, a través del cual, el Gobierno de España ha destinado casi 250.000 euros a varios proyectos en los que participan centenares de voluntarios.